

Jaga Kesehatan Ibu dan Bayinya, Bersama Bidan Desa Babinsa 0827/18 Kangean Laksanakan Posyandu

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Mar 3, 2022 - 18:39



SUMENEP - Babinsa Desa Angkatan Kodim 0827/18 Kangean melakukan pendampingan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) bertempat di balai Desa Angkatan, Kegiatan yang dilakukan merupakan suatu Implementasi kegiatan dalam menciptakan Kesehatan dimasyarakat Selama Pandemi Covid-19, Kamis (03/03/2022).

Posyandu adalah wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan dasar yang diselenggarakan dari, oleh dan untuk masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan. Kegiatan Posyandu rutin dilaksanakan guna pengecekan kesehatan para Ibu, Bayi dan anak-anak serta menerapkan protokol kesehatan selama pelaksanaan kegiatan tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Koptu Abdul Kholip selaku Babinsa menuturkan, pelaksanaan posyandu di Balai Desa Angkatan sebagai bentuk upaya kesehatan masyarakat. Dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan guna memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan kepada masyarakat memperoleh pelayanan kesehatan dasar.

“Kegiatan Posyandu meliputi pemeriksaan ibu hamil, penimbangan Balita, pemberian tambahan gizi dan vitamin untuk Balita serta penerapan protokol kesehatan selama pandemi covid-19,” tuturnya.



“Kedepan komunikasi ini akan terus dibina sehingga tidak ada jarak antara kami dan masyarakat karena kita sadar TNI lahir, tumbuh dan berkembang bersama Rakyat,” ujarnya.

Sementara itu, Bidan Desa Angkatan selaku Petugas Posyandu di daerah tersebut mengapresiasi dan sangat berterima kasih kepada Babinsa yang selalu hadir di setiap kali ada jadwal Posyandu. “Kehadiran Pak Babinsa tidak sungkan – sungkan untuk membantu kami dalam penyiapan kegiatan Posyandu,” ungkapnya.

Sementara itu Koptu Abdul Kholip selaku Babinsa juga mengatakan, “Adanya Posyandu di setiap desa diharapkan mampu mengatasi masalah kesehatan sampai ke lapisan paling bawah, baik tentang kesehatan Balita maupun menekan angka kematian, semoga dengan Posyandu akan selalu terwujud Balita yang sehat dan kuat sesuai program pemerintah, karena Balita merupakan cikal bakal yang kelak tumbuh dewasa dan akan menggantikan generasi tua.” Imbuh Babinsa.